



Datum: 06.12.2019

MAPAL Mitarbeiter spenden für Kinder in Not

Jedes Jahr sammeln die Mitarbeiter von MAPAL in Aalen im Rahmen des Spendenmarathons von Radio 7. 2019 sind dabei 3.525 € zusammengekommen.

Die Mitarbeiter von MAPAL in Aalen zeigen Herz für die Radio 7 Drachenkinder. 3.525 Euro sind bei der Sammelaktion im Jahr 2019 zusammengekommen. Organisiert hat die Spendensammlung der Betriebsrat im Rahmen des Radio-7-Spendenmarathons. Das Geld ist für Kinder aus der Region bestimmt, die krank sind oder eine besondere Unterstützung benötigen. Es ist inzwischen eine Tradition – jedes Jahr beteiligen sich die MAPAL Mitarbeiter an der Aktion.

Wer sind die Radio 7 Drachenkinder

(Quelle: www.radio7.de/drachenkinder)

Im Mittelpunkt stehen kranke, behinderte oder traumatisierte Kinder und Jugendliche aus dem Sendegebiet. Mit über 9 Mio. Euro konnten seit der Gründung im Jahr 2005 bereits mehr als 3.000 Familien und Einrichtungen unterstützt werden. Damit sind die Radio 7 Drachenkinder eine der erfolgreichsten Charity-Aktionen in Baden-Württemberg. Wichtigster Erfolgsfaktor: die ausschließliche Verwendung Ihrer Spendengelder im Sendegebiet, also in Ihrer direkten Nachbarschaft.

**MAPAL Präzisionswerkzeuge
Dr. Kress KG**
Postfach 1520 | D-73405 Aalen

Kontakt:
Andreas Enzenbach

Telefon: +49 7361 585-3683
Telefax: +49 7361 585-1019
E-Mail: presse@mapal.com

Datum: 06.12.2019

Bildmaterial:



Frank Khöber (Betriebsratsvorsitzender MAPAL) übergibt die Spende der MAPAL Mitarbeiter an Veronika Veile (Redaktion Radio 7).

Bei Veröffentlichung bitten wir um Zusendung eines Belegexemplars postalisch zu Händen von Sabine Raab oder per E-Mail an sabine.raab@mapal.com.

**MAPAL Präzisionswerkzeuge
Dr. Kress KG**
Postfach 1520 | D-73405 Aalen

Kontakt:
Andreas Enzenbach

Telefon: +49 7361 585-3683
Telefax: +49 7361 585-1019
E-Mail: presse@mapal.com